

La Feria de Navidad de la Costa Vasca recibió a 17.000 personas

Administrador-k idatzia

Asteazkena, 2018(e)ko abendua(r)en 12-(e)an 11:18etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 11 de Diciembre de 2018.

La Feria de Navidad de la Costa Vasca recibió a 17.000 personas

La dirección del recinto ferial Ficoba realiza un balance positivo a pesar del ligero descenso de visitantes Martes, 11 de Diciembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El pasado domingo cerró sus puertas la decimotercera edición de la Feria de Navidad de la Costa Vasca en Ficoba. La dirección del recinto ferial valoró ayer con buena nota el transcurso del evento, a pesar de que los alrededor de 17.000 visitantes arrojan un dato ligeramente inferior a los en torno a 18.000 del pasado año. “Cada vez son más las propuestas de ocio que se desarrollan en estas fechas tanto en Gipuzkoa como en Iparralde y se ha conseguido cerrar una buena edición, pese al incremento de la competencia”, destacan desde la organización. Por otro lado, indicaron que dicho aumento de la competencia se ha visto reflejado en esta ocasión en la procedencia de los asistentes que, si bien la feria sigue movilizandando a visitantes de toda Gipuzkoa, han sido mayoritariamente procedentes de las comarcas más cercanas. - J.G.